

## 人権教室 12月4日

12月4日(月)に人権教室を行いました。「中学生と人権」と題して、弁護士の先生を講師としてお招きし、携帯電話やアルバイトでのトラブルについてなど、いくつかの事例を紹介していただきみんなで考えました。



奥中学校

## 人権教室 11月14日

11月14日(火)に人権教室が開かれました。人権擁護委員の方が、低学年には友達の大事さを、高学年には命の大切さを話されました。人権教室を通して、子どもたちは自分も友達も一人一人がかけがえのない大事な存在であることを学びました。

奥小学校

## 奥爺(おくじい)の健康小話

食中毒というと、夏場が多いと思いがちじゃが、実は一年中で中毒が多いのは、なんと！冬場なんじゃ。年末年始で生ものを食べる機会が多いことであろうがな。特に「ノロウイルス」という奇妙な名前のウイルスがいかに。「ノロ」というのに、感染力が強いのでいち早く広がってしまう・・・ち～とも「ノロ」くない。中毒を防ぐには、ウイルスや菌を「**付けない** 調理時の手や器具はよく洗う。食材の取り扱いをしっかりとる」「**増やさない** 暖房の効いた所は注意。冷蔵・冷凍保存を上手く使う」「**やっつける** 食材は十分加熱して、菌を死滅させる」ことじゃよ皆の衆。



活動風景



## リーダー会活動

今年度は小学4年生から中学生の22名で活動しております。活動としては、ソフトペタンク大会や防災運動会の企画・運営など行いました。奥町連区内の行事で依頼がありましたら、喜んで参加いたします！

## 2月・3月 奥町連区 行事予定

月	日	行事名	実施場所
2	18	国府宮はだかまつり奉納餅つき	JA愛知奥町支店
	25	フライングディスクターゲット大会(公民館)	小学校
3	6	奥中学校卒業式	中学校
	9	あいさつ運動(元気をつくる部会)	奥町駅ほか
	19	奥小学校卒業式	小学校

おくちゃん・たよりに関することがありましたら下記までお問合せください。  
【問合せ先】奥町連区地域づくり協議会 広報部会  
連絡先:奥町出張所28-9008

# おくちゃん・たより

第35号

平成30年1月25日発行 発行者:奥町連区地域づくり協議会 広報部会

## 地域づくり協議会 事業報告

### ふれあいをつくる会

#### 救急医療安心キット

歴代の部会長始め部会員の皆さんの願いでありました「救急医療あんしんキット 奥町連区全戸配布」について、今年度実施の提案事業に役員会で承認され、多くの方の協力のもと平成29年12月配布されました。設立当初から絆づくりに心がけ会全体が今日までとても纏まりが良く事業活動に邁進しています。これは全てにおいて部会員皆さんの地域づくりに対するご努力とご協力の賜物と部会長として感謝申し上げます。

奥町在住の方でまだキットが届いていない方がありましたら、町会長さんまたは奥町出張所に申し出頂ければお渡します。 **もしもの時の安心キットです！**



部会風景



救急医療  
あんしんキット

### おくちょういきいきサロン

平成30年のサロンは1月18日が出発でした。アコーディオン奏者の則竹三郎さんをお迎えしての「歌の会」！！大きな声で唄うのは、心身の健康に大変良いことです。アコーディオンが奏でる曲の数々は、その頃を鮮明に思い出させてくれて、何とも、懐かしく穏やかな気分になりました。

今回は歌で心を和ませたので、次回は楽しく身体を動かす内容を考えています。皆さんのご参加をお待ちしてま～す！



昨年11月16日サロンの様子

地域づくり協議会 ふれあい部会

次回は3月15日木曜日に開催予定です！

## 安全安心をつくる会

安全安心部会の提案事業である防犯カメラ設置工事が完了し、奥町内に10台(奥町公園、奥中学校、奥町駅、奥小学校、若宮公園各2台)設置されました。

設置にあたり町会長始め住民の皆様には多大なるご協力頂き誠にありがとうございました。

奥町地域に多く設置される事を希望し、安全で安心して暮らせる町に成ることを願います。



防犯カメラ

設置作業風景

## 元気をつくる会

元気部会の提案事業である「奥まち散歩MAP」が完成し、平成29年12月に奥町内全戸に配布いたしました。

平成30年度は配布しました「奥まち散歩MAP」を使ってスタンプラリーを開催いたします。詳細な日程は決まり次第ご案内いたします。是非ともご参加いただけますよう、お願いいたします。



児童育成協議会

## どれみミニコンサート 11月18日

今回で3年目となるブラスアンサンブルコンサート「ど・れ・み ミニコンサート」を開催しました。第一部は楽器講座として楽器の知識や紹介、体験などをして勉強になりました。第二部はメドレー演奏や誰もが知ってる曲を演奏していただきました。耳を澄まして鑑賞したり、手拍子で盛り上がりたりして楽しい時間を過ごしました。



公民館

## 公民館まつり 11月19日

舞台では、みなさん日ごろの練習の成果を存分に発揮して演じていました。また、力作ぞろいの作品は華やかに会場を飾り、来場者はそれぞれに鑑賞していました。パザーも盛況で、無料豚汁は瞬間に無くなり、出汁に工夫を凝らした焼きそばも、昼過ぎには完売となりました。



## 消防団まつり 11月19日

あいにくの雨模様の中、恒例の餅つきや記念撮影などに多くの方がお越しいただき有意義な時間になったことかと思います。

これからも消防団活動にご理解とご協力いただきますようお願いいたします。

## 奥町フェスタ 11月19日

地域づくり協議会 元気部会

今年は奥小学校PTAと児童育成協議会が企画したビー玉ペタンク・手作りヨーヨー・紙コップで作るピョンとカエルの3つを親子で一緒に作ったり、遊んだりし、とても楽しい時間を過ごされていました。



ビー玉ペタンク

手作りヨーヨー

## ラダーゲッター大会 12月17日

公民館

12月17日(日)に奥小学校屋内運動場にて、奥公民館体育レクリエーション部主催のラダーゲッター大会が行われました。今年度初めて開催する大会でしたが、当日朝早くにみぞれがちらつく寒い中、18名の方が参加くださいました。



ちょうど21点にするのが非常に難しく、対戦相手やチームの人の投球に一喜一憂して、皆さんとても楽しんでくれました。

また来年度も開催したいと思いますので、多くの方にご参加頂ければと思います。

7. 5m先の三段のはしごに向かって、両端にゴムボールが付いた紐を投げ、はしごに引っ掛かった場所とその方法で得点がもらえ、先に合計得点が21点になった方が勝つ対戦型の競技。

## 一宮市新年子ども会大会 1月6日

今回、奥町連区が第3部のあそびの発表を担当することになり、11月から練習を始め、会場の一宮市民会館という大きな舞台で練習の成果を存分に発揮でき、立派な発表でした。発表した瀬古・丁田・北町・辰巳町・新川崎子ども会の児童の皆さん、保護者の皆様お疲れ様でした。

